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JESUS REVELADO NAS PROFECIAS  

Isaías 9:1-7 (NTLH)  
1 Mas a aflição dos que estiverem sofrendo vai acabar. No 
passado, Deus humilhou a terra das tribos de Zebulom e de 
Naftali, mas no futuro ele tornará famosa essa região, que vai 
desde o mar Mediterrâneo até a terra que fica no lado leste do 
rio Jordão, isto é, a Galileia dos pagãos. 
2 O povo que andava na escuridão viu uma forte luz;  a luz 
brilhou sobre os que viviam nas trevas. 
3 Tu, ó Deus, aumentaste esse povo e lhe deste muita 
felicidade. Eles se alegram pelo que tens feito, como se 
alegram os que fazem as colheitas ou como os que repartem as 
riquezas tomadas na guerra. 
4 Tu arrebentaste as suas correntes de escravos, quebraste o 
bastão com que eram castigados;  acabaste com o inimigo que 
os dominava, assim como no passado acabaste com os 
midianitas. 
5 As botas barulhentas dos soldados e todas as suas roupas 
sujas de sangue serão completamente destruídas pelo fogo. 
6 Pois já nasceu uma criança,  Deus nos mandou um menino 
que será o nosso rei. Ele será chamado de “Conselheiro 
Maravilhoso”, “Deus Poderoso”, “Pai Eterno”, “Príncipe da 
Paz”. 
7 Ele será descendente do rei Davi;  o seu poder como rei 
crescerá, e haverá paz em todo o seu reino. As bases do seu 
governo serão a justiça e o direito, desde o começo e para 
sempre. No seu grande amor, o SENHOR Todo-Poderoso fará 
com que tudo isso aconteça. 

iii. A cegueira do curso deste mundo  

Efésios 2:1-3 (NTLH)  
1 Antigamente, por terem desobedecido a Deus e por terem 
cometido pecados, vocês estavam espiritualmente mortos.  
2 Naquele tempo vocês seguiam o mau caminho deste mundo e 
faziam a vontade daquele que governa os poderes espirituais 
do espaço, o espírito que agora controla os que desobedecem 
a Deus.  
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3 De fato, todos nós éramos como eles e vivíamos de acordo 
com a nossa natureza humana, fazendo o que o nosso corpo e 
a nossa mente queriam. Assim, porque somos seres humanos 
como os outros, nós também estávamos destinados a sofrer o 
castigo de Deus. 

1. A segunda cegueira tem a ver com a maneira de 
viver da cultura em que estamos inseridos  

2. A cultura é  maneira que a maioria das pessoas 
entendem a vida, os valores, os objetivos, o 
sucesso etc... 

3. A bíblia afirma que não é somente a nossa mente 
que fica obscurecida, mas o mundo a nossa volta 
também está obscurecido 

4. Você já percebeu que as vezes você é forçado a 
sentir-se mal, por fazer o que é correto 
simplesmente porque apesar de todos 
concordarem que é certo a maioria das pessoas 
não praticam o certo e lhe cobram por estar 
praticando?  

5. Isto porque o espirito que controla os que 
desobedecem a Deus é quem está no controle do 
jeitão de viver  da maioria das pessoas.  

6. E quanto mais uma sociedade se afasta dos 
valores de Deus mais isto fica evidente.  

7. Jesus veio lançar luz neste mundo para que mais 
e mais pessoas possam enxergar que as coisas 
da maneira como estão não funcionam. 

8. Quando nos encontramos com Jesus ele nos faz 
ver que coisas que antes  nos pareciam normais, 
de fato não são.  

9. Sabe o que aprendemos aqui é que enquanto a 
luz de Jesus não faz mudar de postura  estamos 
mortos espiritualmente e desconectados do único 
que poderia mudar a nossa história.  
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10. Hoje Jesus quer iluminar  os seus olhos para 
perceber que o rumo que você está seguindo não 
tem futuro aqui e na eternidade  

a. Não tem futuro para a sua família  

b. Para você mesmo 

c. Para a própria humanidade  

11. Nós estamos vivendo a última chance ➔ a 
primeira foi antes do Dilúvio , mas esta será a 
final.  

12. O senhor agora esta iluminando a sua mente 
para perceber você no curso deste mundo.  

13. Veja e tome uma atitude.  

iv. Cegos pelo conceito que temos de nós mesmo  

1. A terceira cegueira que precisa ser iluminada por 
Jesus é que nós mesmo desenvolvemos, e tem a 
ver como nos vemos.  

1 Coríntios 1:18-25 (NTLH)  
18 De fato, a mensagem da morte de Cristo na cruz é loucura 
para os que estão se perdendo; mas para nós, que estamos 
sendo salvos, é o poder de Deus.  
19 Pois as Escrituras Sagradas dizem: “Destruirei a sabedoria 
dos sábios e acabarei com o conhecimento dos instruídos.” 
20 Então, o que poderão dizer os sábios e os instruídos? O que 
vão dizer os grandes oradores deste mundo? Deus tem 
mostrado que a sabedoria deste mundo é loucura. 
21 Pois Deus, na sua sabedoria, não deixou que os seres 
humanos o conhecessem por meio da sabedoria deles. Pelo 
contrário, resolveu salvar aqueles que creem e fez isso por 
meio da mensagem que anunciamos, a qual é chamada de 
“louca”.  
22 Os judeus pedem milagres como prova, e os não judeus 
procuram a sabedoria.  
23 Mas nós anunciamos o Cristo crucificado — uma mensagem 
que para os judeus é ofensa e para os não judeus é loucura.  
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24 Mas para aqueles que Deus tem chamado, tanto judeus 
como não judeus, Cristo é o poder de Deus e a sabedoria de 
Deus.  
25 Pois aquilo que parece ser a loucura de Deus é mais sábio 
do que a sabedoria humana, e aquilo que parece ser a fraqueza 
de Deus é mais forte do que a força humana. 

2. Veja que incrível o texto que acabamos de ler!  

3. Ele fala de uma cegueira que várias pessoas 
sofrem porque se acham mais, sábias, capazes, 
entendidas e fortes do que o próprio Deus. 

4. Sua cegueira é a arrogância.  

5. Sua incapacidade de ver é obscurecida porque 
acham que as coisas de Deus são para pessoas 
ignorantes.  

6. Afinal de contas se veem como tão sábios que 
nem de Deus precisam. 

7. Ou ainda que creiam na existência de algum ser 
superior, veem a fé como ignorância humana.  

8. Mas foi justamente por causa desta arrogância 
que Deus decidiu nos salvar usando a 
simplicidade :  

a. De um bebe nascido em uma estrebaria  

b. Da loucura da encarnação 

c. Da loucura da crucificação  

d. Da loucura da ressurreição  

e. Da loucura da fé  

9. Pois o que parece loucura do ponto de vista 
humanos se tornou a manifestação do poder de 
Deus entre nós. 

10. Da sua salvação  

11. Do poder transformador  

12. Testemunho do psicanalista. 
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2. Foi por causa de toda esta escuridão  que ele mesmo afirmou 
que seria a luz deste mundo. 

João 8:12 (NTLH) 12 De novo Jesus começou a falar com eles e 
disse:— Eu sou a luz do mundo; quem me segue nunca andará 
na escuridão, mas terá a luz da vida. 

3. Se você deseja que a luz dele brilhe em você então façam o que 
ele pediu:  

Marcos 1:15 (NTLH) 15 Ele dizia: — Chegou a hora, e o Reino de 
Deus está perto. Arrependam-se dos seus pecados e creiam no 
evangelho. 

4. Por que só ele é Jesus ➔ Jeová que Salva  

Lucas 1:30-31 (NTLH) 30 Então o anjo continuou: — Não tenha 
medo, Maria! Deus está contente com você.  
31 Você ficará grávida, dará à luz um filho e porá nele o nome 
de Jesus 

5. Deixe Jesus , iluminar e guiar os seus passos. Ele veio para 
salvar. 

II SER O SEU CONSELHEIRO MARAVILHOSO 

6 Pois já nasceu uma criança,  Deus nos mandou um menino 
que será o nosso rei. Ele será chamado de “Conselheiro 
Maravilhoso”, “Deus Poderoso”, “Pai Eterno”, “Príncipe da 
Paz”. 

1. Uma das coisas maravilhosas de andar com Jesus é poder 
receber dele os conselhos que dirigem nossas decisões  

2. Será que haveria alguém melhor para ajuda-lo 

a. Em suas decisões? 

b. Em sua vocação? 

c. Em seus negócios ? 

d. No seu dia a dia ?  

3.  Quando Jesus é o nosso rei, vivemos debaixo de seus 
maravilhosos conselhos.  



6 
 

Paschoal Piragine Jr 6 18/10/2020 

III SER O DEUS PODEROSO AGINDO EM SUA VIDA  

6 Pois já nasceu uma criança,  Deus nos mandou um menino 
que será o nosso rei. Ele será chamado de “Conselheiro 
Maravilhoso”, “Deus Poderoso”, “Pai Eterno”, “Príncipe da 
Paz”. 

1. Mas ele não é só conselheiro, ele é o Deus todo poderoso que 
intervém em sua vida. 

2. O todo poderoso é seu amigo. 

3. É aquele que faz os milagres que nem podemos imaginar 
possíveis.  

4.  Esta foi a grande descoberta de Maria  

Lucas 1:37-38 (NTLH)  
37 Porque para Deus nada é impossível. 
38 Maria respondeu:— Eu sou uma serva de Deus; que 
aconteça comigo o que o senhor acabou de me dizer! E o anjo 
foi embora. 

5.  E você pode dizer o mesmo?  

IV O PRINCIPE DA SUA PAZ  

6 Pois já nasceu uma criança,  Deus nos mandou um menino 
que será o nosso rei. Ele será chamado de “Conselheiro 
Maravilhoso”, “Deus Poderoso”, “Pai Eterno”, “Príncipe da 
Paz”. 

1. Ele é a paz na vida de todo aquele que confia a sua esperança e 
seu futura a ele .   

2.  Como seu Senhor ele derrama uma paz que excede o 
entendimento.  

 Filipenses 4:7 (NVI-PT) 7 E a paz de Deus, que excede todo o 
entendimento, guardará o coração e a mente de vocês em 
Cristo Jesus. 

CONCLUSÃO  

1. Hoje ele quer: 

a.  iluminar seus olhos    
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b. Ser seu maravilhoso conselheiro  

c. Ser o Deus poderoso agindo em sua vida  

d. Ser o príncipe da sua paz 

2. Como você vai responder a oferta de Jesus ?  


